

La Universidad de Deusto concluye el traslado de fondos a su nueva biblioteca

GARA - BILBO

La Universidad de Deusto concluyó ayer el traslado de los fondos bibliográficos a la nueva Biblioteca-CRAI (Centro de Recursos para el Aprendizaje y la Investigación), con el depósito de la Biblia Natalis, una coedición entre el Departamento de Publicaciones de Deustua y Ediciones Mensajero. Deustua celebró ayer una Jornada de Puertas Abiertas, que comenzó con la presentación de esta Biblia, y su traslado a modo de última piedra desde la Universidad hasta el edificio diseñado por Rafael Moneo y su depósito a cargo del rector, Jaime Oraá. El edificio está prácticamente finalizado a falta de cerrar algunos retoques.

El nuevo Centro de Recursos para el Aprendizaje y la Investigación estará dirigido por Nieves Taranco. El edificio de Moneo consta de un total de diez plantas, cinco subterráneas, y el resto en superficie. En la planta baja, se ubica el hall de acceso, la sala de referencia, la biblioteca digital y la mediateca. Las plantas primera, segunda y tercera contienen, cada una, salas de lectura y seminarios, cabinas de investigación, salas de trabajo en grupo, áreas para biblioteca ríos y servicio de reprografía e impresión. Las tres entreplantas albergan cabinas de investigación, salas de trabajo en grupo, talleres y la colección de libre acceso. El resto de las plantas subterráneas sirven para el depósito de libros con estanterías compactas móviles para su óptimo almacenaje.

El edificio cuenta con dos simbólicas piedras literarias. La primera, Los jardines en la antigüedad, se colocó al comienzo de las obras en el año 2005 y la última, La Biblia Natalis, fue depositada ayer. Es una colección de grabados que narra la vida de Jesús en imágenes y mediante la observación de las ilustraciones, escenas de los Evangelios, según explicaron desde la Universidad.